

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de
la Communication à Jean Dautremay**



Jean Dautremay nous a quittés à l'âge de soixante-douze ans.

Jusqu'à son entrée à la Comédie-Française en 1991, il s'était frayé un chemin très personnel dans le milieu artistique, nourri par la musique et la littérature.

Rompu à tous les métiers du théâtre, même les plus techniques, cet ancien compagnon de route de Jean Jourdheuil et de Jean-Pierre Vincent, aura été un comédien et un metteur en scène profondément authentique. Ses mises en scène de Diderot ou Claudel, celles pour l'opéra, révèlent un honnête homme amoureux de tous les arts – y compris celui de l'art de vivre.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 14 octobre 2014

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de
la Communication**

culturecommunication.gouv.fr

[facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

twitter.com/MinistereCC